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Abstract (en)
The boot comprises a lower part (1), encasing the foot and the heel, and an upper (2), in the form of a collar articulated on this lower part, and an
oblique band (10) in synthetic material, on at least one side of the boot, the lower edge of which bears on a rim (12) of the upper such that the band
elastically opposes a forward rotation of the upper. The flexibility of the band (10), that is to say of the boot, can be adjusted by adjustment means
(15, 16). <IMAGE>

Abstract (fr)
La chaussure comprend une partie inférieure (1) entourant le pied et le talon et une tige (2) en forme de collier articulée sur cette partie inférieure et
une bande (10) oblique en matiére synthétique, sur au moins un c6té de la chaussure, dont le bord inférieur s'appuie sur un rebord (12) de la tige,
de telle sorte que la bande s'oppose, élastiquement, a une rotation de la tige vers l'avant. La flexibilité de la bande (10) c'est-a-dire de la chaussure,
peut étre réglée par des moyens de réglage (15, 16).
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